

El Financiero, “El estado de México ya es el más poblado”, *El Financiero*, 12 de julio, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/contentmgr.cfm?docId=68374&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASC>

El Estado de México se mantiene como el más poblado del país, al albergar a 14.4 millones de ciudadanos, mientras que Baja California Sur tiene la menor concentración de habitantes con 538 mil personas, según datos del Consejo Nacional de Población (Conapo).

La información indica que Quintana Roo (que es uno de los principales atractivos turísticos a nivel nacional e internacional porque ahí se encuentra Cancún) registra el crecimiento poblacional a mayor velocidad, y Guerrero, Michoacán, Oaxaca y Zacatecas reportan incrementos negativos.

De acuerdo con el organismo dependiente de la Secretaría de Gobernación (Segob), la población total de México ascendió a 105.8 millones de personas en la mitad de este año, lo que representa un incremento de 916 mil ciudadanos respecto a las cifras registradas el año anterior.

La tasa de crecimiento natural, es decir, el resultado de los nacimientos menos las defunciones, descendió de 1.96 por ciento en 2006, a 1.42 por ciento en 2007; en tanto, la tasa de crecimiento total, que incluye la migración, pasó de 1.33 a 0.85 por ciento.

El organismo destacó que dar seguimiento continuo a la situación demográfica del país es una condición necesaria para el desempeño adecuado de las tareas de gobierno y una obligación del propio Consejo Nacional de Población. (Con información de Notimex/RSC)